



はとまめだより

木々の葉がいろこくなり、さわやかな風にゆらいでいます。利用者さんも薄着になり、春の明るい光のなかで、たくさんの行事をおこなうことができました。利用者さんの笑顔がまぶしくかがやいていたことに何よりも喜びを感じています。

これからも、みなさんの一声一声に耳をかたむけて答えていけるように職員一同で考え笑顔あふれる施設づくりをしたいとおもいます。

《つつじ見ドライブ》



5/7(水)~5/10(土)でつつじのお花見ドライブをおこないました。赤城神社へむかう松並木をのぼり、千本桜をくぐりました。

今年は、花付きがよくあざやかなつつじ色にみなさん笑顔でした。お天気もよくおおくの方が車をおりてお花見をたのしまれました。



《芝桜ドライブ》



《子どもたちとの交流》

今回も赤城育心保育園のこどもたちとのたくさんの交流がもてました！！
毎月の誕生日会をはじめ利用者さんがかくしたたまごを子どもたちがさがすイースター行事。

天気のよい日にはバルコニーに出て元気に遊んでいる子どもたちとふれあったりなど子どもたちから笑顔と元気のパワーをもらっているところです。

今年いちねん子どもたちとたくさん交流がもてるように私たちもかかわっていきたいと思います。



《ボランティア》

4/4 ウクレレ
阿久澤さん



4/10 三峰会さん



4/12 深澤美実ちゃん



4/16 森田幸八さん



4/30 真向法ヨガさん
西村さん



5/12 アルモ
大崎さん



5/20 エンドレスさん



5/21 民生委員さん
お買い物



楽しい時間をすごせました。これからもいろいろなことにチャレンジしていきましょう！！

《新職員紹介》

小高 初美
介護職員



小林 慶子
介護職員



都丸 葉子
看護師



山崎 智子
看護師



湯本 千恵美
居宅介護支援員



よろしくお願ひします。

《お心づけはお気持ちだけをいただいております》

いつも宮城の里をご利用いただきましてありがとうございます。

送迎時などに、職員へ日頃の感謝の気持ちからお心づけを気になされる方がいらっしゃいます。わたしたちの方針としましては、原則としてどんな些細な品でも、お受け取りせず、お気持ちだけいただくこととしております。

介護保険制度の中でご利用されているみなさまの介護報酬をいただいております。この報酬のなかで工面をしてよりよいサービスをしていくことが自らの資質をあげていくことだと考えるからです。

みなさまのあたたかい言葉かけが一番の職員への励ましとなります。どうぞ、ご理解いただけるようお願いいたします。

